

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Semakin kompetitifnya persaingan antar perusahaan mengakibatkan manajemen perusahaan dituntut lebih profesional dalam mengelola sumber daya untuk mencapai tujuan perusahaan. Salah satu fungsi manajemen yang harus mendapat perhatian untuk mencapai tujuan tersebut adalah sistem pengawasan.

Bagi perusahaan kecil pemilik perusahaan merangkap sebagai pimpinan perusahaan, secara langsung dapat mengawasi jalannya perusahaan, secara langsung dapat mengawasi jalannya perusahaan. Hal ini belum membutuhkan pengawasan secara khusus.

Semakin besar ukuran perusahaan akan mempengaruhi struktur organisasi menjadi lebih rumit dan luas, sehingga pimpinan perusahaan memerlukan sistem pengawasan secara khusus untuk mengawasi jalannya operasi perusahaan secara efektif. Untuk itu diperlukan adanya suatu bagian yang berfungsi mengawasi jalannya operasi perusahaan yakni bagian internal auditor yang dipimpin oleh seorang internal auditor.

Fungsi internal auditor adalah membantu manajemen dalam bidang pengawasan dan pemeriksaan keuangan. Sebagai hasil pemeriksaannya internal auditor harus menyajikan laporan yang berisikan evaluasi, saran dan kesimpulan,

sehingga dapat membenarkan gambaran tentang hasil kerja setiap unit yang kemudian disampaikan pada pimpinan.

Dengan adanya internal auditor maka keakuratan data akuntansi dan informasi yang diberikan dapat dipertanggung jawabkan oleh manajer. Internal auditor bertanggung jawab sepenuhnya atas berfungsinya internal control serta verifikasi demi terjaminnya harta perusahaan. Namun kadangkala data akuntansi yang diperiksa oleh internal auditor sangat tergantung terhadap kedudukannya di dalam struktur organisasi, serta kemependenannya dalam perusahaan.

Bertitik tolak dari uraian di atas, nyatalah terlihat betapa pentingnya fungsi dan tanggung jawab internal auditor dalam mendukung keberhasilan operasi perusahaan. Penulis tertarik untuk mengetahui bagaimana fungsi dan tanggung jawab internal auditor dalam suatu perusahaan yaitu PT. Askrido Cabang Medan, dengan memilih judul: **"Fungsi dan Tanggung Jawab Internal Auditor pada PT. Askrido Cabang Medan"**.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan penulis pada PT. Askrido Cabang Medan, dapat dirumuskan masalah sebagai berikut: **"Sejauh mana fungsi dan tanggung jawab internal auditor diterapkan perusahaan dalam mencapai sasaran yang efektif"**.